



PEMERINTAH PROVINSI JAMBI
DINAS PENDIDIKAN
SMA NEGERI 12 KERINCI

Rencana Pelaksanaan Layanan (RPL)
Bimbingan Kelompok

A	Komponen Layanan	Layanan Dasar
B	Bidang Layanan	Pribadi
C	Fungsi Layanan	Fungsi Pemahaman, Pencegahan, Pengembangan
D	Topik/ tema layanan	Tugas / pentingnya memakai masker di era new normal pandemi covid -19
E	Tujuan Umum	PD mampu memahami pentingnya menggunakan masker dan menerapkannya di dalam kehidupan sehari-hari
F	Tujuan Khusus	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa memahami bahaya penyebaran virus covid 192. Siswa dapat mengetahui pentingnya memakai masker di era new normal3. Siswa Mampu menunjukkan cara-cara pemakaian masker yang benar pada era new normal
G	Materi/Bahan Ajar	<ol style="list-style-type: none">1. Bahaya penyebaran virus covid 192. Pentingnya memakai masker3. Cara pemakaian masker yang benar (tayangan video dari youtube)
H	Sasaran Layanan	10 orang siswa dari kelas yang berbeda
I	Metode dan Teknik	Daring Via whashap
J	Media/ Alat	Materi (PPT) dan video youtube
K	Tanggal Pelaksanaan	September 2020
L	Sumber Bacaan	Internet : https://ammaana.id/blog/post/bahaya-covid-19 , https://fajarcirebon.com/pentingnya-masker-di-masa-pandemi-covid-19/ Youtube : https://www.youtube.com/watch?v=gV2-gQYyZR8
M	Uraian Kegiatan	
	1. Tahap Awal	
	a) Pernyataan Tujuan	<ol style="list-style-type: none">1. Menyapa dan membuka kegiatan dengan penuh semangat2. Menjelaskan Tujuan kegiatan bimbingan kelompok
	b) Penjelasan tentang langkah-langkah kegiatan kelompok(pembentukan kelompok)	Menjelaskan dengan seksama tentang rangkaian kegiatan yang akan diikuti selama waktu yang ditetapkan
	c) Mengarahkan kegiatan (konsolidasi)	Menjelaskan kegiatan yang akan dilaksanakan secara operasional dengan berkomunikasi secara efektif dengan peserta didik
	2. Tahap Peralihan	
	Pemimpin kelompok	<ol style="list-style-type: none">1. Mengamati dinamika kelompok yang berkembang

	mengamati dan menanyakan kesiapan siswa untuk masuk ke tahap kegiatan selanjutnya	<ol style="list-style-type: none"> 2. Menanyakan kesiapan siswa untuk masuk ke tahap kegiatan ini 3. Memberi kesempatan kepada siswa untuk bertanya dan mengemukakan pendapat 4. Menjelaskan kembali secara singkat tentang bimbingan kelompok
	Pemimpin kelompok membangun komitmen dengan peserta untuk aktif dalam kegiatan bimbingan kelompok	Mengajak seluruh anggota kelompok untuk terlibat aktif dalam kegiatan kelompok dan memotivasi untuk aktif
	3. Tahap Inti	
	<ol style="list-style-type: none"> a. Membaca dan mendiskusikan materi kegiatan yang telah dibagikan 	Pemimpin kelompok memandu anggota kelompok untuk membaca dan mendiskusikan materi-materi kegiatan yang telah dibagikan
	<ol style="list-style-type: none"> b. Pengungkapan perasaan, pemikiran dan pengalaman tentang apa yang terjadi dalam kegiatan bimbingan kelompok 	Membahas topik yang telah ditetapkan secara mendalam dari segi positif dan negatifnya. Pemimpin kelompok selalu mengamati dinamika yang berkembang. Selain itu pemimpin kelompok dapat memberikan selingan yang menyegarkan (ice Breaking) untuk menghidupkan suasana.
	4. Tahap Pengakhiran	
	Menutup kegiatan dan merencanakan tindak lanjut	<ol style="list-style-type: none"> a. Menyampaikan bahwa kegiatan sudah sampai di akhir b. Meminta anggota kelompok menyimpulkan pembahasan c. Meminta kesan-kesan d. Pemimpin kelompok menyimpulkan pembahasan topik
N	Evaluasi	
	1. Evaluasi Proses	<ol style="list-style-type: none"> a. Meminta anggota kelompok menyampaikan refleksi b. Menilai dinamika kelompok yang berkembang c. Memberi penguatan
	2. Evaluasi Hasil	<ol style="list-style-type: none"> a. Mengajukan pertanyaan untuk mengungkap pengalaman anggota kelompok b. Mengamati perubahan perilaku anggota kelompok.

Mengetahui
Kepala Sekolah

Siulak tenang, September 2020

Guru Bimbingan Konseling

Drs. khaidir
NIP.

ERIZA MELDA , SP,di

